

# EG Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity

**Hersteller:** Peter Seibold  
*Manufacturer:* Lehrer-Vogl-Weg 32a  
D-83623 Baiernrain  
Germany

**Produkt:** Digitales Zusatzinstrument DIGIFIZmini v1.1  
*Type of equipment:* Digital automotive gauge DIGIFIZmini v1.1

Hiermit erklären wir, dass das oben genannte Produkt folgenden Richtlinien und Normen entspricht:  
*We hereby declare that the product listed above conforms to the following directives and standards:*

**KFZ-Richtlinie 2009/19/EG EN 50498:2010**

*Automotive EMC Directive 2009/19/EC EN 50498:2010*

Das Produkt ist eine elektronische Unterbaugruppe (EUB), die nicht im Zusammenhang mit Funktionen der Störfestigkeit steht.

*The equipment is an electronic subassembly (ESA), which is not related to immunity related functions.*

Die RoHS-Richtlinie 2011/65/EU ist auf dieses Produkt nicht anwendbar, da es sich um ein Bauteil zur Erweiterung der Funktionalität und damit der Verlängerung der Lebensdauer eines vor dem 07.01.2006 auf den Markt gekommenen Produktes handelt.

*The RoHS Directive 2011/65/EU does not apply to this type of equipment, as it is a part for use in equipment put on the market before 01/07/2006 with the purpose of extending its life by upgrading its capacity.*

Baiernrain, 01.12.2015



---

Peter Seibold, Geschäftsführer und Entwicklungsleiter